

**GALERIE AÍGUA DE ROCHA** ■ L'artiste ussellois Michel Neuville expose ses œuvres jusqu'au 25 juin

## Des sculptures de bois, de bronze et de fer à découvrir

**Michel Neuville a installé ses sculptures de bois, de bronze et de fer dans la galerie associative d'Ussel.**

« Mon but est d'essayer de faire des pièces originales. » Michel Neuville est l'un des artistes fondateurs de la galerie associative usselloise. Jusqu'au 25 juin prochain, cette dernière le met à l'honneur. Le sculpteur présente une douzaine de ses nouvelles sculptures. « Même si je travaille encore sur du bois, je me consacre de plus en plus au bronze », explique l'artiste qui a



**EXPOSITION.** Les sculptures sont visibles jusqu'au 25 juin.

participé à un stage en fonderie d'art, afin d'apprendre la technique du moulage en cire perdue. « Quand je travaille sur le bronze, continue-t-il, j'ai le plaisir de la découverte au démoulage, car je fais tout : le modèle, la coulée, la patine... »

### Réalisation abstraite

Dans son atelier, chez lui à Ussel, Michel Neuville commence sa conception de manière très réaliste : « Le point de départ de mes sculptures reste la représentation du réel. Puis je m'évade dans mon imaginaire, ma

réalisation devient alors beaucoup plus abstraite. » L'artiste se plaît aussi à faire des mélanges, à associer le métal et le bois ou le bronze et le bois. « Je réalise des sculptures depuis trente ans. On me demande souvent le temps que me prend ce travail, cela représente énormément d'heures mais c'est un plaisir », termine l'Ussellois. ■

➔ **Aígua de Rocha.** Ouvert du lundi au samedi de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures. Au 6, rue de l'Église à Ussel.